

“Orgullosos de ser unionenses”

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 23 de enero de 2018, martes



Un vídeo del ayuntamiento de La Unión muestra los detalles de la presentación de las excelencias de esta tierra mostradas en FITUR la pasada semana, con notable protagonismo hacia la Semana Santa Minera y el Vía Crucis de la mina, aderezado por la voz de las saetas interpretadas por Manuel Cuevas. “Tenemos algo que nadie nos puede igualar, que es nuestra forma de ser y nuestra cultura son únicas, y es lo que tenemos que vender al exterior. La Unión merece la pena”, expresa el alcalde, Pedro López.

<http://www.youtube.com/watch?v=NUdWCdzveOo>

- **Noticia relacionada:** [La Unión apasiona en FITUR](#)